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　9月定例議会・12月定例議会では、図書館建設を巻き込んだ
駅前周辺整備の議論が伯仲していました。議会としては、議会
基本条例に基づき9月議会後に第 2 回目の議会報告会を開催し、
参加者より多くのご意見を頂いたところです。
　定例市議会の全容をお伝えする議会だよりも今回で発刊以降 17
号となりました。市議会での情報をわかりやすく市民の皆様へお届け
できるよう、今後とも頑張ってまいりますのでよろしくお願いいたします。
� （森田仲一）

「たかうね桜の森公園」からの雲海
高梁市宇治町に平成 14 年 4 月に整備された「たかうね桜の森公園」の頂上広場から東南の眼下

には、毎年 10 月下旬から翌年 3 月いっぱい、早朝の日の出とともに素晴らしい雲海が現れます。
高梁市では、松原町の「霧の海展望の丘からの雲海」・川上町「弥高山の雲海」・「備中のマチュピ
チュ城 ? と言われている備中松
山城を望む雲海」とともに雲海
の絶景ポイントではないでしょ
うか。しっかり防寒装備をして
おいで下さい。あわせて、4 月
上旬から下旬にかけては約 60
種類 2000 本の桜が咲き誇る「た
かうね桜の森公園」で、ご家族・
グループでのお花見の計画はい
かがでしょうか。
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 Takahashi気になるスポット

たかうね桜の森公園から望む雲海

岡
山
大
学
経
済
学
部
教
授
の
中

村
良
平
先
生
を
講
師
に
迎
え
「
山

田
方
谷
に
学
ぶ
地
域
振
興
」
と
題

し
て
議
員
研
修
会
を
行
い
ま
し
た
。

ま
ず
、
経
済
循
環
構
造
か
ら
見

た
高
梁
市
の
展
望
と
し
て
、
デ
ー

タ
分
析
に
基
づ
き
、
ま
ち
の
経
済

が
活
性
化
す
る
ポ
イ
ン
ト
に
つ
い

て
話
が
あ
り
ま
し
た
。
基
本
的
に

大
切
な
の
は
、「
ど
の
よ
う
に
し

て
、
域
外
か
ら
マ
ネ
ー
を
稼
ぐ

か
。」「
ど
の
よ
う
に
し
て
域
内
に

マ
ネ
ー
を
循
環
さ
せ
る
か
。」
で

あ
り
、
議
会
と
し
て
も
お
お
い
に

取
り
組
ん
で
い
く
べ
き
で
は
な
い

か
と
の
指
摘
も
あ
り
ま
し
た
。

そ
し
て
、
山
田
方
谷
の
Ｄ
Ｎ
Ａ

に
は
現
在
の
地
域
振
興
の
素
材
が

埋
も
れ
て
お
り
、
そ
れ
は
財
政
再

建
の
観
点
か
ら
も
注
目
を
浴
び
つ

つ
あ
る
。
こ
れ
か
ら
の
ま
ち
づ
く

り
は
、
高
梁
市
に
山
田
方
谷
の
Ｄ

Ｎ
Ａ
を
よ
み
が
え
ら
せ
、
こ
れ
ま

で
と
は
異
な
る
地
域
活
性
化
と
し

て
の
高
梁
市
オ
リ
ジ
ナ
ル
モ
デ
ル

を
構
築
す
べ
き
だ
と
提
案
さ
れ
ま

し
た
。
議
会
と
し
て
地
域
活
性
化

に
取
り
組
ん
で
い
く
上
で
参
考
と

す
べ
き
視
点
が
多
く
あ
り
ま
し

た
。

議員研修会を11月22日に開催

議員研修会の様子

山田方谷の存在
  そのＤＮＡとは


